

Centro de apoyo empresarial URBE

El Centro de Apoyo Empresarial (CEDAE) es un ente adscrito a la Dirección de Extensión y Desarrollo de la Universidad Dr. Rafael Beloso Chacín, en Maracaibo, existe desde el año 2002 con el propósito de vincular a la universidad con el sector productivo, dirigir la producción intelectual de sus investigadores hacia la resolución de los problemas puntuales del sector y promover la utilización de la producción intelectual de URBE en este entorno.

El CEDAE apoya al sector empresarial en sus demandas, identifica carencias, problemas y necesidades; propicia alianzas y convenios Institucionales; promueve el potencial científico y presta servicios de asesoría, capacitación, adiestramiento, además de otras asistencias técnicas a este sector.

Entre las diversas actividades que realiza este Centro se encuentra el Programa de Formación de Empresarios (FEM), el cual ha sido diseñado para contribuir a fomentar la creación de empresas y empleos. FEM tiene el reto de crear empresarios capaces de desarrollar empresas competitivas y exitosas que generen puestos de trabajo de manera inmediata.

El FEM forma empresarios modernos, tecnológicamente capacitados para competir mundialmente en su área de negocios, usuario calificado de programas de computación y de Internet. También instruye al participante con habilidades para identificar las mejores oportunidades de negocios locales, regionales, nacionales e

Fecha clave del Concurso

Miércoles de 28 julio

Anuncio de 50 semifinalistas.

ChevronTexaco



EL NACIONAL



internacionales; capaces de realizar sus propios planes de negocio.

El Programa se inició en Marzo 2004 y hasta la fecha se han iniciado 3 unidades con 60 nuevos emprendedores incorporando, además de los alumnos de la URBE, a empresarios y personas interesadas en iniciar un negocio por cuenta propia, tiene una duración de 6 meses y cuenta con 6 módulos de 20 horas académicas cada uno, durante los cuales los participantes aprenden a buscar oportunidades y adquieren una visión general sobre planes de negocio, mercadeo, producción, organización, aspectos legales, contabilidad y finanzas, con el objetivo de desarrollar las competencias necesarias para sustentar la actitud emprendedora.

Universidad Yacambú apuesta al emprendedor

En la actualidad existen en Venezuela universidades que ofrecen materias sobre emprendimiento en sus programas académicos, entre las cuales está la Universidad Yacambú de Barquisimeto (UNY).

Desde 2003 la UNY realizó diferentes acuerdos con organismos dedicados a apoyar la cultura emprendedora en el país, con la finalidad de impulsar a jóvenes emprendedores de la universidad, para que se conviertan en generadores de empleo al crear sus propias empresas.

"La Universidad Yacambú fomenta a los emprendedores con el fin de crear empresarios exitosos y contribuir al desarrollo productivo del país. Esta institución académica tiene entre sus objetivos, transformar al futuro profesional en un emprendedor capaz de creer que siempre es posible crear una idea útil para la sociedad. "Nos interesa que los jóvenes sean capaces de tomar riesgos", informó Nelson Mujica, Rector de este centro de estudios superiores.

"Nuestra universidad ha realizado convenios de cooperación con organismos como la Fundación Central; Fundación para el Desarrollo Sustentable y la Corporación Andina de Fomento, para garantizar recursos técnicos y financieros para los jóvenes emprendedores seleccionados en la universidad. De esta manera, ratificamos nuestra vocación emprendedora y nuestro deseo de formar profesionales integrales con la capacidad para generar empleos y crear empresas que consoliden el desarrollo de la nación."

José Antonio González, Coordinador de la Taquilla de Atención al Emprendedor de la UNY, destaca que actualmente los estudiantes han mostrado interés en la cultura emprendedora, cerca de una veintena de proyectos fueron inscritos en Ideas 2004, "las estadísticas indican que la participación de la UNY supera el resto de universidades de la región", esperamos clasificar entre los 50 mejores proyectos a escala nacional, donde compiten casi el millar de postulados.

